
Corona: eine bunte Sammlung drängender Fragen 

 

Hier einige Fragen rund um die aktuellen Corona-Massnahmen, welche zwar zumeist rhetorisch sind, aber 

so klar vor Augen liegen, dass ich mich schon länger frage, warum die wenigsten bemerken, dass der Kaiser 

eigentlich nackt ist? Denn auch ein Kaiser ist ja ohne Frage gekrönt, also „mit Corona“  Quellen für Zitate 

und Medienmeldungen findet Ihr in der Videobeschreibung oder im verlinkten PDF-Artikel. 

Warum wird immer so getan, dass Corona an diesem oder jenem Missstand die Schuld trage? Denn seit 

wann hat ein Virus politischen Willen oder Handlungsvollmacht?  Ist das nicht vielmehr eine plumpe Schön-

färberei für masslos überrissene Corona-Verordnungen und Beschlüsse? Eine Ablenkung von den eigentlich 

Schuldigen oder deren ursächlicher Verantwortlichkeit? Gilt nicht eine zwingende Beweislast für solch 

einschneidende Verordnungen zulasten unserer Regierungen? Sollten die mutwillig getroffenen Corona-

Massnahmen nicht evidenz- und faktenbasiert, also hieb- und stichfest und überprüfbar sein?  

„Wir haben uns für das Leben entschieden“, hiess es vor ca. 1 Jahr vollmundig von Politikerseite1. Dies, um 

die vielen Corona-Massnahmen zu rechtfertigen, bzw. schönzureden. Warum will man jetzt plötzlich so 

plakativ Leben schützen, wo doch vorher brachiale Gewinnmaximierung über alles ging? Brummende 

Wirtschaft als das höchste Gebot, um jeden Preis, auch um den von abertausenden Kranken oder Toten, 

vor allem wenn diese für uns nicht sichtbar waren. Warum killt man nun die Wirtschaft, um angeblich 

Leben zu schützen? Geht noch mehr  Scheinheiligkeit und Heuchelei? Woher die schnelle Kehrtwende in 

den Prioritäten?  

Wenn Masken ganz unstrittig und erwiesenermassen vor Viren NICHT schützen2, warum herrscht dann 

Maskenpflicht? Warum werden die vielfältigen Gefahren, welche eine Maskenpflicht für alle mit sich 

bringt, und vor denen bereits etliche Ärzte und Lungenfachleute gewarnt haben3, nicht öffentlich zur 

Sprache gebracht oder diskutiert – wenn doch angeblich unsere Gesundheit aktuell das höchste Gut sei? 

Warum werden dagegen Masken weiterhin glorifiziert? 

Wenn Masken, Abstand und Quarantäne schützen sollen, warum hat man dasselbe dann nicht bei 

ähnlich letalen Corona-Viren der letzten Jahrzehnte durchgesetzt? Warum also wollte man damals keine 

„Leben schützen“, mit vergleichbarer Vehemenz und Hysterie? Und was soll gesund daran sein, durch 

                                                           
1 So beispielsweise Andreas Geissel, Innensenator von Berlin am 26.08.2020 in einer höchst eigenmächtigen und willkürlichen Stellungnahme zu 
einem Verbot von Corona-Demonstrationen, wo kein Mindestabstand und sehr wenige Masken getragen wurden. Warum war das aber bei den 
populären BLM- oder Klima-Demonstrationen zur selben Zeit und zuvor kein Problem? Der Virus ist scheinbar sehr selektiv: er ist hochansteckend 
nur bei Kundgebungen, die politisch nicht erwünscht sind…  
2 Dass Masken NICHT vor Virenübertragung schützen, haben sogar ein Herr Drosten in Deutschland oder ein Herr Koch von der Schweizer 

Gesundheitsbehörde BAG in mehreren Statements klargestellt (beide immerhin „Offizielle“);. «Der virologische Nutzen von Masken ist kaum 

belegt» | Bärnerbär (baernerbaer.ch) oder Prof. Christian Drosten: Es gibt keine guten Daten zu diesen Masken! (bitchute.com)  

Masken schützen vielmehr vor Keimen oder diversen Stäuben. 

3 So z.B. Frank Ulrich Montgomery Weltärztepräsident: Montgomery kritisiert Maskenpflicht - ZDFheute, Prof. Dr. Sucharit Bakhdi, Dr. Wolfgang 

Wodarg, oder auch: ▷ WHO warnt schon seit Monaten vor Risiken durch kontaminierte Masken | Presseportal  Masken bergen einen ganzen 

Strauss an Gefahren, zumal im Alltag fast niemand in der Lage ist, Masken steril zu verwenden, und ein  Hautekzem ist dabei noch das geringste 

Problem: Förderung vom Atemnot und Kopfschmerz im Berufsalltag von vor allem körperlich Tätigen (im Lager, wo ich arbeite, ist kürzlich ein 

Mitarbeiter mit Maske neben mir kollabiert!), aber auch bei Kindern/Jugendlichen, die ein Mehr an frischer Luft benötigen, Inkaufnahme von 

Kontaminierung mit allerlei Erregern, teils gefährlichen Lungenkrankheiten oder sogar potentiell tödlichen Lungenpilzen („Fluch des Pharao“), 

gerade bei Älteren oder Leuten mit bereits schwachem Immunsysytem. Dazu ein Video von Conrebbi:  Fluch des Pharao - Endspiel 2025 - YouTube 

https://baernerbaer.ch/baern/der-virologische-nutzen-von-masken-ist-kaum-belegt/
https://baernerbaer.ch/baern/der-virologische-nutzen-von-masken-ist-kaum-belegt/
https://www.bitchute.com/video/LwWVUuLPUPqQ/
https://www.zdf.de/nachrichten/panorama/coronavirus-montgomery-maskenpflicht-kritik-100.html
https://www.presseportal.de/pm/133833/4621811
https://www.youtube.com/watch?v=t5exraezmgM


Maskengebrauch die eigene verbrauchte Luft laufend wieder einzuatmen? Insbesondere für Kinder oder 

Jugendliche, welche frische Luft noch nötiger haben als Erwachsene? Kann mir das ein Arzt erklären4? 

Wenn der Corona-Virus doch angeblich schon über Tröpfchen-Infektion und Nähe übertragbar ist, warum 

muss man dann 14 cm lange PCR-Teststäbchen mittels eines heiklen invasiven Eingriffs soweit durch die 

Nase in den Kopf rammen, dass sie bis fast zur Hypophyse gelangen? Mit nicht absehbaren Schäden? 

Würde nicht auch ein Gurgeltest oder Mundschleimhaut-Abstrich genügen? 

Schon früh warnte der 2019 verstorbene Erfinder der PCR-Tests Kary Mulis, dass diese hinsichtlich viraler 

Infektionen keine Aussagekraft haben5! Und am 20. Januar 2021, also zufälligerweise am Tag von Präsident 

Bidens Amtsantritt  (ist das ein Wahlgeschenk, damit ein Herr Biden auch etwas glänzen kann?), stösst 

sogar die WHO in dasselbe Horn: in einem offiziellen Statement gab diese zu, dass der PCR-Test 

fehlgehend, also unbrauchbar ist, wenn er bei Symptomlosen (also den meisten Getesteten!) 

angewendet wird6; das ist ein Paukenschlag! Die angeblichen Armeen von „Infizierten“ schmelzen so real 

auf relativ kleine Häuflein zusammen, und nach Meinung einiger gar der ganze Unterbau für eine weltweit 

„epidemische Lage“! Kurz und bündig: die ganze PCR-Massentesterei mit einem dafür ungeeigneten 

Verfahren könnte für die Tonne sein, weil in ihrer Durchführung unsauber und hochgradig unseriös (NICHT 

der Test selbst, wohlgemerkt!). Warum teilt man uns dies nicht aufrichtig und medial mit? 

Apropo Medien: warum berichten die Mainstream-Medien insbesondere über die Situation um Corona 

so klar erkennbar verzerrend und tendenziös? Wollen sie uns für dumm verkaufen? Wann endlich 

berichten sie wieder glaubwürdig und seriös? 

So nebenbei: wo sind all die versprochenen Toten? Laufen die Friedhöfe über? Ach so, sie können ja nicht, 

weil alle angeblichen Corona-Toten, anders als früher, weder obduziert werden (gem. WHO-Weisung!) 

noch normal beerdigt werden dürfen. Sie müssen auf Regierungsanweisung jeweils kremiert, also 

verbrannt werden, für den Seuchenschutz  Da erklärt sich auch, warum die Krematorien plötzlich so 

dramatisch „am Anschlag sind“. Was man medial gleich rundherum als Beleg für die Tödlichkeit des Corona-

Virus feiert… Warum erzählt man uns nicht, woher die Überfüllung der Krematorien herrührt? Nämlich, 

dass alle AN oder MIT Corona-Gestorbenen nun plötzlich auf politische Weisung kremiert werden 

MÜSSEN? Warum kommuniziert man so einseitig und verzerrend?  

Warum redet man meist im gleichen Atemzug von AN und MIT Corona-Verstorbenen7? Könnte es sein, 

dass gewisse Leute mit dieser unseriösen Vermengung eine künstlich hochgehaltene Totenzahl benützen, 

um weiterhin Angst und Panik zu schüren? Warum erzählt man uns nicht, dass es bei jedem „Corona-

Verstorbenen“ auf dem Totenschein Geld von höchster Stelle gibt, für Krankenhäuser, Mediziner etc. ? 

Und damit die Statistiken maximal verzerrt werden? Wem nützt das? 

Wenn ähnlich dramatische Corona-Viren seit mindestens 60 Jahren nachgewiesen sind, bzw. bisher 

lediglich als Grippe deklariert wurden, warum tut man bei den neuesten Corona-Mutationen so, als wäre 

Covid-19 oder 21 irgendwie neu oder aussergewöhnlich? Wenn die Sterblichkeit beim jetzigen Corona-

Virus gleich oder geringer als bei denen der Vorjahre und Jahrzehnte ist, warum tut man dann so 

dramatisch und hysterisch? Das hat zuvor doch auch niemanden interessiert; und wie kommt es, dass 

                                                           
4 Diese Fragestellung habe ich fast wörtlich übernommen vom Schwertbischof Jesu Christi, welcher schon lange sagt, „der Corona-Virus ist eine 
gemachte Sache“…Danke! Schwert-Bischof JESU CHRISTI - YouTube 
5 Marigny de Grilleau: Zitat des Nobelpreisträgers Kary Mullis, Erfinder des PCR-Tests: Corona Intelligenztest - Erfinder erklärt PCR-Test 
(bitchute.com) oder Re-Upload Kary Mullis, Erfinder des PCR Test und Nobelpreisträger KLÄRT AUF! DEUTSCH - YouTube 
6 Breaking: (Fast) alles gelogen? WHO räumt ein, dass PCR-Tests asymptomatisch Erkrankte NICHT feststellen können – ScienceFiles 
7 Das ist ein Riesenunterschied! Denn die meisten MIT Corona-Gestorbenen, bei denen lediglich des Virus nachträglich, oft posthum ertestet wurde, 
starben keinesfalls durch dieses Virus, sondern ganz gewöhnlich: an Altersschwäche, Herzinfarkte, Verkehrsunfälle, Krebs etc. So schwinden die 
„echten“ Corona-Toten auf einen Bruchteil zusammen. 

https://www.youtube.com/c/Schwert-Bischof-JESU-CHRISTI/videos
https://grilleau.blogspot.com/2020/12/zitat-des-nobelpreistragers-kary-mullis.html
https://www.bitchute.com/video/IrAl6JjVIAqq/
https://www.bitchute.com/video/IrAl6JjVIAqq/
https://www.youtube.com/watch?v=LvNbvD0YI54
https://sciencefiles.org/2021/01/21/breaking-fast-alles-gelogen-who-raumt-ein-dass-pcr-tests-asymptomatisch-erkrankte-nicht-feststellen-konnen/


Grippeviren diesen Winter wie von Zauberhand plötzlich eliminiert sind? Nur eine Frage der richtigen 

Statistik und Interpretation von Messergebnissen? Oder der richtigen loyalen Interpretation? 

Wenn Quarantäne oder Isolation etwas bringen sollen, angeblich vor allem für Alte oder Vorerkrankte, 

warum sperrt man dann Kinder ein? Wenn man doch so auf den Schutz der Kinder bedacht wäre, warum 

quält man sie dann, macht ihnen Angst, und beraubt sie ihrer Kindheit, und seelischen Gesundheit? 

Wenn Versammlungen ab 3-5 Leuten verboten sind, warum geht dasselbe dann im ÖV oder bei der 

Arbeit? Zum Teil mit einem Vielfachen davon? 

Gehören Verträge nicht beidseitig erfüllt? Politiker/Regierende, welche Abmachungen, geltende Gesetze 

oder Verträge laufend und massenhaft brechen (und dies schon lange VOR Corona!), kann man guten 

Gewissens als notorische Regelbrecher bezeichnen; warum sollten dieselben Regelbrecher uns stets neue 

Regeln aufdrücken dürfen? Zumal viele dieser Parlamentarier, auch Regierenden, entgegen allen Corona-

Regeln diese gleich mal selbst beispielhaft mit partyartigen Versammlungen gebrochen haben, schon 

mehrfach, mit teils noch erheblichen Kosten für die Steuerzahler8? Natürlich wollte es hinterher niemand 

gewesen sein? Warum hat bei der Corona-Party des Schweizer Parlaments (“Nationalrat“) die anwesende 

Polizei nicht eingegriffen? 

Wenn Regierende/Politiker sich also nicht an die Werk- und Dienstverträge mit uns halten, warum 

sollten wir das noch? Wenn sie mit Aktionen wie dieser Corona-Party und ähnlichen Heldentaten offen 

zeigen, was sie von uns Steuerzahlern halten, warum sollten wir diese dann noch anstellen? Zumal sie die 

Quelle ihres Gehalts, welches rein aus Steuern stammt, also die Wirtschaft, schon mal hinterrücks halbtot 

geprügelt haben? Haben die Verantwortlichen schon ihre 30 Silberlinge erhalten,  oder andere Privilegien? 

Wenn Parlamente sich selbst iSv parlamentarischer Kontrolle im Rahmen der demokratischen 

Gewaltenteilung selbst abgeschossen, also entmachtet haben, und somit ihre höchsten Pflichten sträflich 

vernachlässigen (für deren Erfüllung wir sie aber bezahlen!), warum glauben dieselben Parlamente dann 

noch, dass sie eine Daseinsberechtigung hätten, also nicht obsolet wären?  

Wenn man als Politiker/Regierender doch einen Eid auf Schutz von Volk und Verfassung geleistet hat, 

warum bricht man diesen dann? Warum hat dies keine strafrechtlichen Konsequenzen? 

Wenn also Regeln, Gesetze und Verträge von Politikerseite nicht mehr gelten, sie diese, welche in Form 

eines Staatsvertrags mit uns als ihren vermeintlichen Souveränen vereinbart sind, vielmehr offen und 

ungestraft brechen, warum sollen wir diese dann einhalten? Und wäre dieser – jetzt sowieso nichtige - 

Gesellschaftsvertrag, welcher doch offenbar einseitig gebrochen werden darf, nicht vielmehr an sich 

ungültig, wenn er aufgrund einer Täuschung oder Irrtums zustandekam? 

Ist unsere Verfassung nicht vielmehr dazu da, uns vor Leuten wie diesen Politikern/Regierenden zu 

schützen? 

Sind unsere Grundrechte nicht unveräusserlich? Wenn man uns diese Grundrechte gleichwohl 

kurzschlussartig mittels nicht erwiesener Gefahren und Hysterie nehmen darf, das Volk also mit einer 

mutmasslichen Luftnummer in permanente Massenangst und kollektive Betäubung versetzt: hatten wir 

diese Grundrechte jemals? Oder war das nur eine Schönwetter-Veranstaltung, welche bei Bedarf abge-

brochen werden kann? Dürfen wie diese Grundrechte nur zeitlich begrenzt, und von Gnaden einiger 

                                                           
8 Siehe die phänomenale Corona-Party von 50-100 Mitgliedern des Schweizer Nationalrats im Wankdorf/Bern, vom Mai 2020, welche den 
Steuerzahler zudem 3,4 Mio. Franken kostete: Trotz Corona: Politiker feierten an Session illegale Party - Blick 

https://www.blick.ch/politik/gegen-alle-corona-regeln-politiker-feierten-an-session-illegale-party-id15879072.html


machtberauschter Regierender besitzen? Rechtfertigt ein mindestens seit Jahrzehnten jährlich auftreten-

der, also hundsordinärer, Corona-Virus den Abbau fast aller Grundrechte? Dies nun schon über ein Jahr? 

Wenn man keine anderen Meinungen mehr zulässt als die obrigkeitliche und medial gepushte Lesart zum 

aktuellen Corona-Virus, sondern nur noch mit einer Meinung offiziell durchregiert (neudeutsch: 

“alternativlos“), sind das nicht Anzeichen von Totalitarismus? Wenn man (wer ist „man?) ohne Debatte 

und Diskurs diese anderen Meinungen, auch wenn sie von Myriaden von medizinischen Fachleuten und 

ausgewiesenen Koryphäen in ihrem Gebiet stammen und sehr wohl faktenbasiert sind9, noch als „krude 

Verschwörungstheorien“  diffamiert, und die Verfechter selbst gar als Nazis, rechtsextrem verleumdet, ein 

gesunder Diskurs widerstreitender Meinungen aber doch zur Entscheidungsfindung in einer Demokratie 

gehört: warum nennt man das noch Demokratie10? Und nicht Faschismus oder Diktatur? Bezeichneten 

sich die Kommunisten oder Nazis selbst als Diktatur? Nein?  

Warum fällt den wenigsten auf, dass mit den neuen Epidemie-Gesetzen, welche in Deutschland sogar 

den Begriff „Ermächtigung“ aufweisen, der fortlaufende Verfassungsbruch11 mittels Notstandsver-

ordnungen in faschistischer Manier in Gesetzesform gegossen wird? Ganz wie früher die Nazis mit ihrem 

„Ermächtigungsgesetz“, welches ja auch offiziell „zum Schutz von Volk und Staat“ war, und ähnlich 

unverdächtig zustandekam? Und wie der Zufall es so will, ging es auch bei den Nazis um angebliche 

„Volksgesundheit“. Ein Schelm, wer Böses…Wieso schrillen da nicht die Alarmglocken, zumal bei den 

Deutschen, welche mehr als alle anderen darauf trainiert sein sollten, nie wieder Faschismus zuzulassen 

bzw. gerade da besonders wach zu bleiben? Wenigstens im grossschwätzerischen Vorsatz… 

Wenn man Andersdenkende oder Skeptiker mit den gleichen Methoden verfolgt oder mundtot macht 

wie in China oder Weissrussland, wieso erdreistet man sich dann, bei den genannten Ländern scheinheilig 

auf „Einhaltung der Menschenrechte“ oder „demokratische Standards“ zu pochen? Zumal sie diese selbst 

bei uns gerade abgeschafft haben? Wer will das noch ernst nehmen?  

Oder gelten diese Menschenrechte nur für einen erlesenen Personenkreis, also rechtsfähige Menschen? 

Und alle anderen sind in Tat und Wahrheit nur Rechtlose? Warum würde der EGMR (Europäischer 

Gerichtshof für Menschenrechte) Beschwerden und Klagen von allerlei „Normalsterblichen“ direkt 

abweisen? Weil diese evtl. gar nicht als Menschen gelten12)? 

Wenn die WHO unsere Staaten und Regierungen offenbar am Nasenring durch die Manege führen darf, 

gleichzeitig aber auf Einhaltung internationaler Standards pocht, warum unterbindet sie dann nicht eine 

grob fahrlässige Zulassung ungeprüfter Impfstoffe, innerhalb kürzester Zeit? Warum pusht sie vielmehr die 

massenhafte Verabreichung potentiell hochgefährlicher, weil unerforschter, Vakzina? Und nimmt dafür 

abertausende Tote und schwer Geschädigte in Kauf13? Dies infolge von Unverträglichkeiten, 

Kreuzreaktionen, Auslösung von Krebs, Autismus, Auto-Immunkrankheiten, Unfruchtbarkeit u.v.m.? 

                                                           
9 Siehe die Stellungnahmen und Videos von z.B. Dr. Wolfgang Wodarg oder Prof. Dr. Sucharit Bhakdi, nebst vielen anderen.  
10 

Interessant zum Thema auch ein Film des TV-Senders ARTE, der zeigt, dass wir mittels psychologischer Kriegsführung über Corona auf den bereits 
angekündigten „Great Reset“ vorbereitet werden sollen(!):Brighteon 
11 Etliche Staatsrechtler, beispielsweise in Deutschland und in der Schweiz, mahnten die Corona-Massnahmen als verfassungswidrig an. Es gibt dafür 
so viele Beispiele, dass eine einfache Netzsuche zum Thema genügt.  
12 Details gingen hier zu weit. Wer will, suche im Netz „Meet your strawman“, „Cestui que vie Act“, Bulle „Unam sanctam“, „UCC/United 
Commercial Code gleich übergeordnetes See- und Handelsrecht, oder nach seiner DUNS-Nummer 
13 Wobei gem. neuester Resolution des Europarats - in dem auch die Schweiz Mitglied ist - die Impfung gg. Covid-19 NICHT verpflichtend ist,  
und Leute, die sich dagegen nicht impfen lassen wollen, NICHT diskriminiert werden oder ihnen Nachteile daraus entstehen dürfen:  
resolution 2361.pdf (coe.int), dort Punkt 7.3.1 und 7.3.2. Diese Resolution ist zwar, entgegen einer populären Auffassung, (noch) nicht 
rechtsverbindlich im Sinne einer Konvention, aber eine dringende Handlungsempfehlung, und damit ein hoffnungsvoller Weckruf. 

https://www.brighteon.com/a9131564-8305-4de1-b2bc-df8a97059864
https://pace.coe.int/pdf/2e0ee40b5d6c4e2e5df5467478961f7561e651733326667a8259ffe25682ae848428feba12/resolution%202361.pdf


Wenn Empfehlungen der WHO als Teil der UN, offenbar nicht rechtsverbindlich sind14, warum müssen 

dann alle nach deren Pfeife tanzen? Müssen sie das? Und wenn ja, also wenn diese Empfehlungen der 

WHO rechtsverbindliche Anweisungen wären, warum glauben dann die Regierungen als reine Ausführende 

noch, dass sie einen Sinn oder eine Daseinsberechtigung hätten? Reichten für solch niedere Aufgaben 

nicht auch einige Verwaltungsfachleute aus15?  

Wenn die WHO bereits 2018 den Begriff „Pandemie“ neu definiert hat als eine ansteckende Krankheit, 

welche weltweit grassiert (aber explizit dafür nicht gefährlich oder tödlich sein muss!), und sie jüngst, also 

2020, Immunität als Synonym für „Geimpft“ definiert… Warum teilt man uns dann nicht mit, dass dieser 

gesetzlose „Notstand“  so theoretisch endlos fortgeführt und/oder beliebig ausgeweitet werden kann, 

auch wenn der aktuelle Corona-Virus besiegt wäre16? Und zuletzt: was machen wir erst in einer echten 

Pandemie? 

Diesen Fragenkatalog könnte man noch endlos erweitern, aber jetzt reicht es, weil ich keine Lust mehr 

habe, und weil das auch reichen sollte. Vielen Dank und hoffentlich bis bald, Euer d-outremer alias Michael: 

tschüüüss! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                           
14 Coronavirus: WHO ruft internationalen Gesundheitsnotstand aus - ZDFheute 
15 Siehe zum Beispiel Belgien, welches jüngst zweimal für je ca. 2 Jahre ohne Zustandekommen einer Regierung auskam: alles lief bestens, ganz 
ohne Regierung: Zerstrittene Politik - Weltrekord: Belgien seit 600 Tagen ohne Regierung - News - SRF 
16 Was er vermutlich auch leider wird, auch wenn nach Ansicht vieler Journalisten und Fachleute die WHO mit ihren neuesten, und m.E. recht 
spektakulären, Richtlinien zu PCR-Massentests diese quasi mit einem Mal obsolet gemacht, und die aktuelle Corona-Pandemie de facto beendet 
hätte, weil nun der Unterbau fehlte. Hier Prof. Dr. Sucharit Bhakdi: WHO hat Pandemie am 20. Januar 2021 offiziell beendet (dein.tube) 

Artikel von Michael Gauger, Februar 2020; alle Rechte vorbehalten; 

Weiterverbreitung, auch teilweise, natürlich erwünscht – gerne mit 

Quellenangabe  

Kontakt:  
zeitreisen-seeland.ch 
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Der Artikel ist die schriftliche Form des gleichnamigen Videos, welches zuvor 

unter user „d-outremer“,  
auf Youtube, bitchute und Dein.Tube erschienen ist 

 

 

https://www.zdf.de/nachrichten/politik/coronavirus-who-notstand-faq-100.html
https://www.srf.ch/news/international/zerstrittene-politik-weltrekord-belgien-seit-600-tagen-ohne-regierung
https://dein.tube/watch/DuG4LarbUWkiF7V


Auf den letzten Seiten: kleine Bildergalerie, meist Screenshots 

(teils auch im Video verwendet): 

 

 

 
 

 

 



 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

Netzfund 

Aus „20 Minuten“, grösste Gratiszeitung der Schweizer 

Mediengranden: wenn das stimmt, ist die Impferei wohl 

hoffentlich für die Tonne… ähm, müsste  

Twitter: 



 

 

 

 
 

 

 

 
 



 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 



 
(tagesereignis.de, April 2020. Ist aber bestimmt nur eine haltlose „Verschwörungstheorie“,  

genauso wie der „Great Reset“ des glorreichen Herrn Klaus Schwab vom WEF. Die „Neue Weltordnung“ ist eben nur 

die alte. Und zwar die gaaaaanz alte. Noch Fragen ) 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 



 
 

 
 

 

 

 
„Sonderfonds Corona-Pandemie“, vom Mai 2019(!) 

 



 
(aus: finanzcrash.com)

 

(beide obige Beiträge ebenfalls aus finanzcrash.com) 



 

 

 

(aus bitchute.com, Dezember 2020) 

 

 

 

(aus grilleau.blogspot.com, Januar 2021) 

 

 



 

 

(Screenshot aus Youtube) 

 

 
(aus pi-news.net, 23. Januar 2021) 

 

 

 

 
 

 

 



 
 

 

 

 

 

(aus bitchute.com) 



 
(aus: Kleine Zeitung, Österreich, Dezember 2020) 

 

 

 

 

 

 

 

(zeitpunkt.ch, Januar 2020. Wusste gar nicht, dass auch Herr Gates sich als Hellseher verdingen muss.  

Und seine Kristallkugel ist erst noch überragend präzise…) 



 
(aus telegram: angeblicher Zeitplan für Ablauf der Pandemie, Dezember 2020) 



 
(aus krisenrat.info, 15.12.2020) 

 

 

 
angeblicher Rockefeller-Impfplan; Netzfund 

 



 

 

 

 

 

 

Leserkommentare und Mutmassungen zu 

Aussichten infolge Corona;  

mmnews.de, 05.11.2020 



 

 

 

 

 

 

 

Hier noch eine Mail, die ich der Schweizer Regierung („Bundesrat“) Mitte April 

2020 geschrieben habe, incl. der sehr erhellenden Antwort der Bundeskanzlei  

Man kann also noch mehr machen kann als Leserbriefe und Online-Kommentare 

verfassen (beides ebenso erfolgt). Bleiben wir kreativ, und vor allem dran… 



Und natürlich die letzte aller Fragen: 

 

 

 

 

(Foto und Bearbeitung: Autor) 


